

Astrid Höfs:

Kein entweder - oder, sondern beides!

Zur Debatte um ein beitragsfreies drittes Kita-Jahr erklärt die in der SPD-Landtagsfraktion für das Thema Kinderbetreuung zuständige Abgeordnete Astrid Höfs:

Jede Initiative, die benachteiligten Kindern zugute kommt, ist gut – sei es ein kostenloses Mittagessen, sei es ein gebührenfreier Kita-Platz. Beides muss deshalb nach unserer Ansicht gemeinsames Ziel sein.

Die Hilfe, die Ministerin Trauernicht initiiert hat – Stiftung Familie in Not, Kinderhilfsfonds -, um bedürftigen Kindern ein Mittagessen zu finanzieren, ist deshalb uneingeschränkt zu begrüßen.

Wir stehen zu dem Beschluss des Landtages, ein beitragsfreies drittes Kita-Jahr einzuführen. Dieses Ziel ist richtig, um allen Kindern gleiche Chancen auf Bildung zu ermöglichen. Es ist bisher meist die CDU gewesen, die uns insbesondere bei Lösungen für Probleme in der Sozialpolitik an die schwierige Haushaltslage erinnert hat.

Wir sind gespannt, welche Vorschläge zur Einführung des beitragsfreien dritten Kita-Jahres der Koalitionspartner uns unterbreiten wird. Die Spielregeln in der Koalition sehen vor, dass Gesetzentwürfe gemeinsam eingebracht werden.